

XPOS

Polsek Sagaranten Terus Berupaya Cegah TPPO dengan Kegiatan Door to Door System di Desa Pasanggrahan

Sukabumi - SUKABUMI.XPOS.CO.ID

May 16, 2024 - 10:33



Polsek Sagaranten Terus Berupaya Cegah TPPO dengan Kegiatan Door to Door System di Desa Pasanggrahan

Hari Kamis tanggal 16 Mei 2024, pukul 10:00 WIB, Desa Pasanggrahan, Kecamatan Sagaranten menjadi saksi kegiatan yang bertujuan menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masyarakat. Bripda Johannes Tulus Marpaung, Bhabinkamtibmas Desa Pasanggrahan dari Polsek Sagaranten, memimpin kegiatan Door to Door System dengan penuh semangat.

Dalam kegiatan yang digelar secara rutin ini, Bripda Johannes Tulus Marpaung tak hanya menyapa warga satu per satu, tetapi juga menyampaikan himbauan-himbauan penting terkait keamanan dan ketertiban masyarakat.

"Antisipasi TPPO (Tindak Pidana Perdagangan Orang) adalah salah satu fokus utama kami. Apabila ada indikasi kejanggalan terkait hal ini, masyarakat diimbau untuk segera menghubungi petugas bhabinkamtibmas atau babinsa," ujar Bripda Johannes dengan tegas.

Selain itu, Bripda Johannes juga mengingatkan masyarakat untuk selalu berkoordinasi dengan pihak kepolisian, babinsa, dan aparatur desa jika menemui kendala keamanan atau ketertiban. Nomor kontak yang telah disediakan menjadi sarana penting dalam hal ini.

"Tak hanya itu, kami juga memberikan himbauan terkait waspada akan kenakalan remaja serta mendorong untuk menghindari penggunaan kenalpot bising yang dapat mengganggu ketentraman lingkungan," tambahnya.

Tak hanya fokus pada aspek keamanan, kegiatan ini juga dimanfaatkan untuk sosialisasi Apk SuperAPP kepada aparatur desa dan masyarakat. Dengan aplikasi ini diharapkan dapat mempermudah akses informasi masyarakat terkait kepolisian.

Selama pelaksanaan kegiatan Door to Door System, suasana tetap terjaga dengan lancar dan tertib. Kapolsek Sagaranten, AKP Deni Miharja, mengapresiasi upaya yang dilakukan oleh Bripda Johannes dan tim dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Pasanggrahan.

"Kami terus berkomitmen untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. Kegiatan seperti ini akan terus kami lakukan untuk menjaga situasi keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Sagaranten," ungkap AKP Deni Miharja.